

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 6. Oktober 2021

## 90 Bürgerinnen und Bürger sorgten für ein „Sauberhaftes Mühlheim“

Zum dreizehnten Mal führte die Stadt Mühlheim die Reinigungsaktion „Sauberhaftes Mühlheim“ im Naherholungsgebiet durch und nähert sich damit dem Zeitfenster der landesweiten Hessischen Aktion an, die ebenfalls nur im Herbst stattfindet, um Fauna und Flora in der Brut- und Setzzeit zu schonen.

Ein voller Erfolg ist auch diesmal wieder zu vermelden, denn es haben sich auch in diesem Jahr wieder rund 90 Teilnehmer an der Aktion beteiligt, womit schon fast wieder die Teilnehmerzahlen aus der Vor-Corona-Zeit erreicht wurden.



Auch außerhalb des Naherholungsgebietes haben einzelne Vereine und Gruppierungen die Aktion durchgeführt, z.B. reinigte der Umweltstammtisch entlang der Bahnlinie am Mühlheimer Bahnhof, der Mühlheimer Ruderverein im Bereich des Mainufers, die Naturfreunde Mühlheim und die Schützengemeinschaft Mühlheim-Dietesheim rund um die bewaldeten Bereiche ihrer Vereinsheime am Maisenschein bzw. am Pfaffenbrunnenweg. Wie in den Vorjahren war auch der Angelsportverein Mühlheim 1934 e.V. in einer Doppelrolle als Gastgeber und teilnehmende Gruppe an der Säuberungsaktion beteiligt. Den Abschluss bildete in guter Tradition die gemeinsame Vesper mit Erbsensuppe und Würstchen auf dem Gelände des Angelsportvereins.

Insgesamt haben 280 kg achtlos entsorgter Müll den Weg in den Bauhof und damit nun den richtigen Entsorgungsweg gefunden.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)

---